



Am Sonntag, 09.10.11, feierten wir mit einem Familiengottesdienst Erntedankfest. Der Erntedanktisch war schön geschmückt mit Blumen, Obst und Gemüse. Vor allem auch mit vielen Grundnahrungsmitteln, die für den Tafelladen in Vaihingen bestimmt waren.

Nachdem wir einen kurzen Film sahen, warum wir Erntedankfest feiern, durften die Kinder in einem kleinen Quiz verschiedene Arten von Tischen benennen. Danach erhielten sie die Aufgabe einen Tisch gemeinsam festlich zu decken und zusammen daran zu essen und zu trinken (Erdnussflips und Limo).

Erstaunlich, wie schnell bei über 20 Kindern Ruhe einkehren kann...



Als biblische Lesung hörten wir das Gleichnis vom reichen Mann, der zu einem großen Fest einlädt. Aber alle geladenen Gäste haben Ausreden (muss seinen gekauften Ochsen begutachten, hat gerade erst geheiratet etc.). Daraufhin beauftragt der Reiche seine Diener, alle Menschen auf den Straßen einzuladen. Mit ihnen feiert er dann ein großes Fest.

So lädt uns auch Gott zu einem großen Fest mit einem reich gedeckten Tisch ein. Das Schöne daran ist, dass wir uns nicht selbst mühen müssen, sondern Gott uns die Fülle schenkt. Er stillt nicht nur unseren Hunger nach Nahrung, sondern auch den Hunger nach einem erfüllten Leben.

B.H.

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

21:03:32 16.10.2011

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=42&printview=1&pdfview=1>

[Powered by
Contrexx WCMS](#)